

HI HAT MAN----machen ihr eigenes Ding---- seit 30 Jahren zusammen

Mit Moskito an den Trommeln, kommt die Rockmusik von den drei gestandenen Sauerländer "Jungs" HI HAT MAN ins Rollen. Eigentlich heißt Moskito Matthias Grebe und ist mit seinen Freunden Taki Dimoulas(Gesang/Bass) und Stephan Navroth (Gitarre) seit 30 Jahren auf Tour- auch wenn es heute nur noch sechs bis acht Auftritte im Jahr sind, schließlich ruft inzwischen die Arbeit. Die drei stehen mitten im Leben, doch ihre Musik und der Kick von Auftritten treibt sie immer neu an. Und so wird ihr satter "gitarrenorientierter Rock" mit Einflüssen aus New Wave und Blues auf und vor der Bühne zum Erlebnis. Immer wird mit Herzblut gespielt.

Mitte der 1990er Jahre ging es los. Zu dieser Zeit hatten alle drei bereits in verschiedenen Bands gespielt. Doch seit der Gründung steht die Formation felsenfest.

"Für uns sind die Live -Auftritte das A-O " lächelt Taki. Denn hier geht das Publikum auf die handgemachten, selbstgeschriebenen Songs ab.

"Es macht Spaß ,kreativ zu sein. Und wenn unsere Musik- unsere Lieder ankommen, ist das ein Wahnsinnsgefühl"

Text-Quelle Bigge Energie Magazin